



Explications différences matières Pétanque Domérat

1 message

20 avril 2023 à 14:46

Corentin Chenevier <corentin@lescambe.com>
À : "rgauthier@psp03.fr" <rgauthier@psp03.fr>

Bonjour Romain,

Suite à ton retour par rapport au club de Domérat, voici les explications qui peuvent expliquer une différence de perception de couleurs entre deux produits différents:

Une matière 100% Polyester (fibre synthétique), ne peut pas ressortir exactement de la même façon pourtant dans le même bain de teinture, qu'une matière mixée avec du coton (fibre naturelle).

Je te confirme que les bains de teinture utilisés entre les produits sont les mêmes, mais sur deux tissus différents ils ressortent de façon plus ou moins brillante (d'où l'écart très léger à l'œil).

Pour rappel notre concept permet de réaliser des produits du même design (découpe, couleurs, etc..) dans une gamme de produits larges, afin d'avoir un choix le plus vaste possible pour les adhérents des clubs.

Comme on peut le voir sur la photo, la différence entre un Marine POLYESTER, et un Marine Coton/Polyester (les deux tissus utilisés par le club) sont quand même vraiment fines voir quasi impossibles à percevoir.

Je me tiens disponible pour échanger sur le dossier si besoin,

Bonne journée à toi,



Corentin CHENEVIER
RÉFÉRENT COMMERCIAL VESTIAIRE DU SPORT

06 79 46 98 46

38 avenue du 8 mai 1945, 07300 Tournon-sur-Rhône

corentin@lescambe.com

www.vestiairedusport.com

www.camberabero.com



34441564-56D0-4354-8D3D-1FBE55EB5356.jpeg
2612K